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Dienstag, den 23.11.2021, um 17:00 Uhr 
 
 
 
TOP 19: Anfragen (öffentlich) 
 
Verkehrsberuhigung Schillerstraße 
hier: Anfrage der WLH-Fraktion vom 11.10.2021 
 
Antwort der Verwaltung 
 
1. Werden noch Piktogramme auf die Asphaltierung aufgebracht, welche auf die 

Verkehrsberuhigung aufmerksam machen?  
 
 Antwort der Verwaltung: 

 Eine Aufbringung von Piktogrammen ist nicht vorgesehen. 
 
 
2. Welche weitergehenden Maßnahmen werden von Seiten der Verwaltung 

gesehen, um eine tatsächliche Verkehrsberuhigung in dem Bereich zu 
erreichen. 

 
 Antwort der Verwaltung: 

 Die deutliche Verbesserung der Fahrbahndecke nach Sanierung der 
Schillerstraße führt in deren gesamtem Verlauf zu einer spürbaren Erhöhung 
der gefahrenen Geschwindigkeiten.  

 
 Um die Notwendigkeit der Einhaltung des Tempolimits und insbesondere die 

nunmehr erforderliche weitere Reduzierung der Geschwindigkeit im neu 
eingerichteten Verkehrsberuhigten Bereich zu unterstreichen, sind Kontrollen 
des fließenden Verkehrs unabdingbar. Die Polizei wurde mit Hinweis auf die 
Ergebnisse der ersten städtischen Messungen bereits um 
Geschwindigkeitskontrollen gebeten. 

 
 Obwohl die derzeitige Beschilderung gut sichtbar aufgestellt ist, wird bei 

Verkehrszeichen 325.1 und 325.2 ein Wechsel auf die nächstgrößere 
Schildergröße erfolgen. Ziel ist es, die Wahrnehmung der Schilder durch die 
Verkehrsteilnehmer zu intensivieren und diese hierdurch schneller an die 
veränderte Situation zu gewöhnen. 


